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【司 会】 小林素子ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 佐々木彰委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】   

日本国内の治安の良さ

は世界的にトップクラスに

あると良く言われます。そ

の治安の良い日本に暮ら

していた日本人が他国に

そのままの無防備な気持

ちで外国に行きます。そうすると、とかく日本人は人が

良いので外国では「簡単に」騙されると言われていま

す。昔、私が中国に初めて旅行した時、現地ガイドさ

んが「厳重注意」していました。「みなさんは、この国に

親戚や知り合いとかは、誰もいないでしょ。だから、初

めて会ったこの国の人が親切に何かしてあげましょう

と言っても、決して信用してはいけません。この国の

人で、知らないよその国の人に、親切にしてあげよう

なんていう人は一人もいません。みんな自分の儲け

のために言っているんです。決して話しにのってはい

けません。必ず騙されますから。」残念ですが、日本

人への警告としては、確かに「言い得ている」と思いま

した。 

 実は、私にもこんな体験があります。今から１０年く

らい前に友人５人くらいでバンコクに旅行した時、１人

の友人からバンコクは初めてなので、ぜひ主要観光

ポイントを案内してくれと頼まれました。そこで、２人で

涅槃仏の寺や王宮、エメラルド寺院、暁の寺あたりに

行くことにしました。翌朝、タクシーでまず涅槃仏の寺

へ行こうとして、そのあたりでタクシーを降りたところ、

涅槃仏の寺は、敷地は大変広いので長い塀が続いて

いるばかりで、入口がわかりません。その日は日曜日

の朝でしたから、人出もまだありませんでした。遠くの

方に入口を探そうと首を長くして見ていると、一人の中

年のタイ人の男の人が近づいて来ました。そして、言

い慣れたような日本語で話しかけます。 

 「どこへ行こうとされていますか？」 

「涅槃仏の寺です。入口はどっちでしょうか？」 

「あ、そこは、今日は日曜日ですからお休みですよ」 

「えっ、そうなんですか？」 

「そうです。そこはお休みですから、私がかわりにメ

ナムの水上ボートの貸し切りクルーズをご案内します

よ。今日なら安いですよ」 

と、堂々と応対してきます。見れば、４０歳代でブレ

ザーを着て、ループタイをして、なかなか教養のあり

そうな、一見、大学の助教授風かなって、思われます。

でも、私は、この男は怪しいと思いました。なぜならば、

私には次のような事情がありましたから。バンコクで

はタクシーの運転手はまるで、英語がしゃべれないの

で通じません。そこで、昨夜、現地ガイドさんから、ホ

テルに送ってもらった時に、翌日である今日の私たち

の予定を話した上で、タクシーの運転手に見せるため

に、行き先をタイ語で書いたメモをもらっておいたので

す。その時、現地ガイドさんは、ちっとも明日の日曜日

は涅槃仏の寺が休みだなどと言っていませんでした。 

もし、今日が休みなら、その時指摘してくれたはずで

す。それなのに、この男はその涅槃仏の寺が休みで

閉まっていると言い、他の場所に誘導しようとしていま

す。そこで私はこの怪しい男を無視して友人を促して、

そこを去りました。ちなみに、私はバンコクなど、タク

シーの運転手に英語が通じない街では泊まったホテ

ルのホテルカードを必ずもらっておきます。出先から

帰る時にタクシーの運転手に見せるためです。そうで

ないと、故意か間違いかわかりませんが、とんでもな

いところに連れて行かれることがあるのです。 

ところで、この怪しい男のことで、帰国後、日本の旅

行ガイドブックでバンコクの情報を見ていたところ、私

が話しかけられた男とそっくりの人相、風体の男が同

じ場所で、日本人を相手に同様のことを言って詐欺を

働いているとして、「注意すべし」と出ていました。やっ

ぱり、アイツだと思いました。ところが話はここで終わ

ったわけではありません。この度、バンコクに行って、

この男の「消息」を現地人ガイドさんに聞いたところ、

な、なんと、この男のことに関して驚愕の事実が判明

したのです。 時間の都合で、この続きは次回にいた

しましょう。みなさん乞うご期待です。（笑） 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん 

 

 

 

 



          

 

 

【挨 拶】 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

◇紹介：本間健一郎さん 

 

来週、ＲＣ有志と一緒に登山します。 

 

 

勉強を頑張っています、来年の卒業を目指しています。

ベトナム中部に台風が襲い、９名が亡くなりました。多

数の被害を受けておりつらいです。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

井上陽一さん  ５年 

 

 

【報 告】 

＜村山六郎さん＞ 

 

・２年に一度の日韓ＲＣ親善会議に参加して来ました。

日本４８０名、韓国５００名参加。ＲＣは政治とは関わり

がないのに、政治の話をされ憤慨しました。 

・７ＲＣ野球大会が悪天候のため中止になり、じゃんけ

ん大会に切り替わり、優勝しました。 

 

 

 

 

＜Ｒ財団委員会：高橋英樹委員長＞ 

  

予約時点とのレートの差が生じましたなら、追加をお

願いします。 

 

＜職業奉仕委員会：安藤幸夫委員長＞ 

 

本日は職場訪問２回目です。２時にセコム上信越さん

に２８名で行います。 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

 

のんぴーりワクワク市の注文よろしくお願いします。 

１１／９新潟市食育花育センターにて「日常を楽しむ 

秋の日」イベント開催です。 

 

＜新世代奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

献血キャンペーンの協賛をお願いします。 

 

＜那須野幸作さん＞ 

 

地区大会ゴルフの結果報告：１０位 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：池田毅委員長＞ 

 

時間不足のため来週の発表とします。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

・ガバナー事務所から「ロータリーネットワークセン  

ター」のシステム構築のためのチェックリストの提出を

お願いします。 

・選挙告示しました。欠席の方、不在者投票をお願い

します。 

 

 

 
 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８２．６９％ 

２週間前メークアップ後  ９６．１５％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「なぜ私が医者をめざしたか？」 

野沢慎吾さん 

   

  

 

 

 

   

次週は１１／８、 

ロータリー財団委員会です。 


